

12. Juni 2019, von Michael Schöfer Habgier

Wäre es nicht so ernst, könnte man sich über die menschlichen Schwächen köstlich amüsieren. Über die Habgier beispielsweise: Der Berliner Landesverband Haus und Grund ruft auf seiner Internetseite dazu auf, noch rasch bis zum 17. Juni die Mieten zu erhöhen, denn der Berliner Senat will einen generellen Stopp für Mieterhöhung beschließen. Anständig ist das Ansinnen von Haus und Grund nicht, in der Bundeshauptstadt sind nämlich die Mieten zuletzt explodiert. Natürlich kann man sich über das befristete Aus für Mieterhöhungen echauffieren, doch wenn man die Menschen ausquetscht wie eine Zitrone, greifen sie halt irgendwann zu Notmaßnahmen. Die sind nicht schön, aber offenbar unumgänglich. Es ist tragisch, dass der Egoismus nie die Geschichtsbücher zurate zieht, das hätte viele Katastrophen verhindert.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2722.html